

双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 9/30 第11号 文責 上田

学校教育目標 「探究心を持って未来を創造し、心豊かにたくましく生き抜く生徒の育成」

学校祭が始まります。

10月5日（火）の体育の部を皮切りに、12日（火）文化の部と学校祭を実施します。

今年は夏休み明けから新型コロナウイルス感染防止を目的に「緊急事態宣言」は発出され、教育活動が厳しく制限される中での準備となり、例年開催している合唱の部については、練習に取り組むことができない状況を踏まえ中止とさせていただきました。そのほか、体育の部は学年ごとに規模を縮小する形で、文化の部の展示発表については、各教科夏休みの課題をはじめ、学習の成果を展示します。部活動の展示は、夏休み明け活動ができなかったため、例年のような作品展示が少し難しい状況です。舞台発表については、部活動の活動が十分ではない状態ですが、できる範囲で発表を行う予定です。発表の鑑賞については、オンラインで教室において鑑賞するなど、例年とは違った形での実施となります。また、今年は保護者の皆様には大変申し訳ないのですが、無観客での実施とさせていただきますことをご理解いただきますようお願いいたします。なお、体育の部および文化の部の舞台発表に関しては、オンラインでの配信を予定しております。詳しくは別紙でお知らせをさせていただきます。ご覧ください。

生徒たちは、このような状況においても自分達ができる工夫をして取組を進めています。今年の学校祭は「創れ青春 彩れ双ヶ丘」をスローガンに、高雄中学校と統合し、双ヶ丘と高雄のよいところを合わせて自分たちの学校祭を、そして自分たちの青春を創っていきたいという思いを込めています。新たな双ヶ丘中学校を創る第一歩として、新型コロナウイルスを吹き飛ばす皆さんのパワーが炸裂し、全生徒の絆を深め、彩のある学校祭になることを期待しています。

生徒全員の力で、学校祭が成功するように頑張りましょう。

学校祭体育の部に向けて



学校祭文化の部に向けて



3年生 修学旅行

秋に延期していました修学旅行を、予定通り 10月15日（金）～17日（日）の日程で、実施します。方面は、広島・四国方面で、広島市内フィールドワーク、広島平和記念公園での平和学習、体験学習としまなみ海道サイクリング、手打ちうどんつくりなどを行います。

3年生は、学校祭の準備と並行して取り組みを進めています。

広島市内フィールドワークの相談



バス・新幹線の座席決め



（裏面に 10月の行事予定をのせております。ご覧ください。）*コロナの状況により、変更する場合があります。